

# Das Balingener Gymnasium ist bereits heute geschlossen

**Corona-Krise** Hintergrund ist ein „starker Verdachtsfall“. An der Philipp-Matthäus-Hahn-Schule werden dagegen heute noch Klassenarbeiten geschrieben. Auch die VHS ist zu.

Schüler des Balingener Gymnasiums erhalten am Montagmorgen in einer Klassenlehrerstunde Informationen und Material zur anstehenden Schulschließung ab Dienstag.“ Diese Nachricht, die die Schulleitung am Samstag mitgeteilt hatte, wurde zwischenzeitlich von der Wirklichkeit eingeholt. Die Balingener Gymnasialisten bleiben schon heute zuhause. Der Grund dafür ist ein „starker Corona-Verdachtsfall“, wie auf der Website der Schule zu lesen ist. Mit der Entscheidung, das Gymnasium schon heute zu schließen, komme man der Fürsorgepflicht und Verantwortung nach, heißt es als Begründung. Weitere Informationen gibt es nicht.

Rektor Thomas Jerg hatte noch am Samstag mit diesen Worten an die Schulgemeinschaft appelliert: „Das ist eine schwierige Situation, die wir aber gemeinsam bewältigen werden. Das Lehrerkollegium wird sich größte Mühe geben, die Schüler so gut wie möglich digital zu unterrichten und zu betreuen. Dabei hoffen wir natürlich auch auf eine große Portion Eigenverantwortung der Kinder und Jugend-



Ab heute schon herrscht im Balingener Gymnasium Ruhe.

Foto: Benjamin Rebstock

lichen sowie deren Eltern.“

Während am Balingener Gymnasium schon heute schon unerwartet schulfrei ist, beginnen für die Philipp-Matthäus-Hahn-Schüler die von oben verordneten „Ferien“ erst am Dienstag.

## Virtuelles Klassenzimmer

Schulleiterin Dr. Ines Mayer teilte der Redaktion mit, dass der Unterricht heute von 7.45 bis 12.45 Uhr stattfinden wird. Geplante Klassenarbeiten werden geschrieben, kündigt sie an. Ansonsten gehe es heute in erster Linie um die Anmeldung aller Schüler in der Lernplattform

Moodle, die die Basis des Unterrichts in den nächsten drei Wochen sein werde. „Hier sind bereits virtuelle Klassenzimmer eingerichtet, in denen der Unterricht in allen Fächern stattfinden wird. Es werden Materialien und Arbeitsaufträge eingestellt, mit den Schülern kommuniziert und vieles mehr“, teilt die Rektorin mit.

## Vhs unterbricht Betrieb

Die Balingener Volkshochschule zieht mit dem Gymnasium gleich. Wie Vhs-Leiter Ottmar Erath in einer Pressemitteilung ankündigte, wird auch die Volks-

hochschule Balingen ihren Bildungsbetrieb bis zum Ende der Osterferien unterbrechen. Ab heute finden keine Kurstermine und Veranstaltungen mehr statt.

„Wir hätten jetzt noch drei reguläre Semesterwochen bis zu den Osterferien“, so Erath. „Die unterbrochenen Kurse werden wir, soweit es die Situation dann zulässt, um die entfallenen Termine verlängern. In den Fällen, in denen dies nicht möglich ist, werden wir mit den Teilnehmern eine tragfähige Lösung suchen.“ Erath und sein Team haben versucht am Wochenende, alle Teilnehmer zu informieren.